



## Ken Salazar e Ignacio Mier **destacan** relación comercial entre **México y EE. UU.**

TANYA ACOSTA

**I**gnacio Mier Velasco, presidente de la **Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados**, se reunió con el embajador de **EUA en México, Ken Salazar**, en donde ambos destacaron la relación estrecha que se ha dado entre ambos países, a pesar de las diferencias en cuestiones de migración, fentanilo y tráfico de armas, que pudieran afectarlas, también destacaron la relación comercial entre los **dos países**.

A través de sus redes sociales, el también líder de la **fracción parlamentaria de Morena en San Lázaro** agradeció el diálogo con el embajador y dijo que se trataron temas en **beneficio de México, pero en especial para Puebla**.

*"Las relaciones entre México y Estados Unidos se basan en la soberanía e independencia de nuestras naciones. Pero qué duda cabe que Estados Unidos es nuestro principal socio comercial. La reunión de ayer con el embajador Ken Salazar fue*

*muy provechosa y en prospectiva, benéfica para Puebla"*, afirmó.

De esta manera, destacó que las relaciones entre ambas naciones se basan en la soberanía y la autonomía, pero resaltó que **México y Estados Unidos** son buenos socios comerciales.

La reunión se da después de que hace algunos meses el diputado poblano acusara que la democracia en **Estados Unidos** es imperfecta. Esto luego de que **Ken Salazar**, refirió que la misma en **América Latina** estaba en riesgo y que la marcha por el **INE** convocada por la oposición en su momento demostró que era la **"democracia en acción"**.

Pero también, anteriormente **Ignacio Mier** pidió a **Estados Unidos** respetar los asuntos políticos de **México**, como el **Plan B de la reforma electoral de AMLO** que motivó la marcha por el **INE**.

Ahora, el legislador de **Morena** y el canciller estadounidense parece que han puesto fin a las diferencias y al distanciamiento que pudiera haber existido.

